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MES DE LOS AMIGOS

Qué tesoro la amistad!
Yo quiero tener un millón de amigos 

y así más fuerte poder cantar!
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actividades semanales

DICEN QUE...                           por adriana

TALLER dE 
manualidades

TALLER dE 
memoria TALLER dE 

Yoga

TALLER dE 
recreación

cine dE mEdiA 
mAñAnA

TALLER dE 
musica

actividad 
física

TALLER 
literario

tombola

coord. monica

coord. adriana

TALLER dE 
refleXión Y 
escritura
coord. amanda

coord. adriana

Prof. claudia

coord. amanda

coord. GaBriel

Prof. alenKa

CELEbRACión
santa misa

Padre Juan 
y Padre matias 

coord. mila

coord. adriana

editorial

en estos días leí por ahí que: “Un patrio-
ta es aquel que ama a su pueblo y terri-
torio, (en ese orden) es decir a SU PATRIA. 
Ese amor comprende obviamente las 
construcciones ideales de ese pueblo, es 
decir su cultura, tradiciones e institucio-
nes surgidas de la voluntad popular”.

un patriota debe estar dispuesto coti-
dianamente, a entregar su vida al servi-
cio del bien común, que por ser común, 
justamente también es el bien de él y su 
familia. 

entonces me dije, en el Hogar sí que so-
mos patriotas ya que celebramos las fe-
chas patrias, las recordamos, somos par-
tícipes, aportamos con nuestro ejemplo y 
trabajo, a la construcción  diaria para que 
este bello país sea cada vez más Grande.

Hacemos que cada día sea distinto, 
trabajamos para que nos sintamos or-
gullosos del día a día aquí en el Hogar 
Rozman, y ésta construcción es en equi-
po: personal, residentes y familiares. 

Por todo esto ¡me siento bien patriota! 
¡si señor! Por eso digo bien fuerte: Aquí 
en el Hogar Rozman hacemos Patria se-
ñores!!
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MES DE LOS AMIGOS

Qué tesoro la amistad!

DOS 
GRANDES 
PERSONAS

DOS 
buENAS 
AMIGAS

felizmente diferentes
somos amigas y compañeras, 

nos confunden no sólo los 
residentes, pero claro somos 
distintas, porque cuanto más 
distintas, más reales, o acaso 

¿quién dijo que para ser amigos 
tenés que pensar y hacer igual? 

como dice el Papa francisco:
“Es necesaria la paciencia para 
forjar una buena amistad entre 

dos personas. Tiempo y pa-
ciencia. Como dicen los árabes: 

“comer varios kilos de sal”. 
Mucho tiempo de hablar, estar 
juntos, conocerse, y ahí se forja 
la amistad. Esa paciencia en la 

cual una amistad es real, sólida” 
(mensaje del Papa francisco a fm 

milenium, 15 /09/2015).
Por eso ser amigas es tenerse 

paciencia, tolerancia, para 
alimentarse mutuamente de 

esas diferencias. Pero creo que 
el secreto por el cual nuestros 

viejos sabios nos confunden, es 
la esencia: ambas queremos lo 
mejor, amamos lo que hace-

mos. en la intención somos 
iguales y eso se ve a través de 
los ojos. Por eso: feliz día del 

amigo, para aquellos que más 
allá de las diferencias siguen 

comiendo kilos de sal!! 

Feliz día amiga!

por Mandy
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Amigos que nos visitan. 

Amigos que nos acompañan. 

Amigos jóvenes y divertidos. 

Amigos que nos aguantan.

Amigos que son también 
compañeros.

Bienvenidos los amigos de la juventud! 
esos que despiertan lo mejor de nosotras, que nos hacen sentir que el tiempo no 
pasa! DIsfrUtEmos los rEENCUENtros QUE taN BIEN Nos haCEN!

La amistad de la niñez es desinteresada y noble, y cuando vuelve después de mucho tiem-
po y nos acompaña en el más difícil momento de la vida, es en todo sentido amistad.Y 
nos sana, nos alegra, nos renueva, nos da fe y esperanzas para aceptar lo que nos toca vivir, 
y no es tan fácil, pero para la amistad todo es posible.Y entonces esa amistad se 
convierte en un milagro que hace QuE LO QuE ME PASÓ NO DuELA TANTO, ENSEÑÁN-
DOME  A CAMINAR POR NuEVOS CAMINOS, YA NO SOLO, SINO MuY bIEN ACOMPAÑADO. 
Gra y Julio saben muy bien a qué me refiero!
Felicitaciones por darle sentido 
a la amistad y ser un ejemplo!

Qué tesoro la amistad!
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noti elBa 

noticias que hacen bien

DEspUés DEl fallIDo 
INtENto DE 2012, El 
aCtor pUDo CUmplIr 
la hazaña DE haCEr 
CUmBrE EN El EvErEst. 
EN la ENtrEvIsta 
CUENta El paso a paso 
y sUs sENsaCIoNEs.

agradezco el mensaje de vida que da a 
todas las personas que pasan por situa-

ciones tan límites. Para que no olviden 
aquellos que están pasando por un 

momento así: la fuerza de la fe y espe-
ranza, puede cambiar las cosas! 

elba

cada detalle, cada sensación y también 
cada sufrimiento lo tiene bien presente. fa-
cundo arana no olvida, y seguramente nunca 
lo hará, todo lo vivido durante la travesía más 
extrema que alguien pueda intentar: escalar los 
8.840 metros sobre el nivel del mar que tiene el 
everest, la montaña más alta del mundo.

el actor ya lo había intentado en 2012, aun-
que debió abandonar al sufrir un problema de 
salud. Pero el 23 de mayo, a las 3.29 hora local, 
finalmente llegó a la cima y twitteó: “Cumbre”. 
el sueño ya era realidad. “Salí de mi casa el 7 de 
abril y volví el 6 de junio. Fue mucho tiempo. El 
ascenso duró un total de 45 días, y tardamos 
diez solamente para llegar desde el campo base 
hasta la cumbre y volver al campo base”, relata.

cuando se le pregunta cuándo empezó a 
soñar con esto, la respuesta surge de inmedia-
to: “Como todos, escuché historias sobre esa 
montaña desde que tengo memoria. Aunque 
siempre la sentí demasiada alta y la veía muy 
lejos. Pero el tiempo hizo el resto. Eso, y el co-
nocer a Tendi Sherpa, quien comandó nuestra 
expedición, y a los guías Fernando Grajales y a 
Ulises Corvalán, quienes también me ayudaron 
y fueron fundamentales en esta historia”.

arana también destaca el apoyo de maría 
susini, su mujer, con quien tiene tres hijos y 
quien fue clave para cumplir este anhelo. “Mery 
es genial. En casa nos gusta pensar que pode-
mos convertir los sueños en aventuras reales 
y cumplirlas. Y ella me alentó siempre. Pero la 
verdad es que cuando iba para arriba, y pasa-
ban los días, extrañaba como loco a mi familia. 
Los tuve presentes a cada paso. No me había 
alejado nunca tanto tiempo, pero fue genial 
porque todo es perfecto cuando te das cuenta 
que tenés adónde volver”, explica.

los últimos días de la expedición fueron los 
más duros: “Debo haber pensado por lo menos 

tres veces en abandonar. Empecé a ver lo ex-
puestos que estábamos a muchas cosas, como 
la altura y las avalanchas camino al Collado 
Norte. Ahí es cuando la cabeza empieza a emi-
tir alertas. Y hay que parar y hacer un cónclave 
con el alma y tomar una decisión. Seguí, claro. 
¡Pero qué difícil fue!”.

uno de los hechos que más lo marcó, fue 
que hubo seis muertos entre las personas que 
intentaron hacer cumbre en los mismos días 
que él: “De repente vas subiendo y ves algo 
que no sabés qué es, y después descubrís que 
es un cuerpo.

Pero no sé bien qué decirte sobre eso. Na-
die va pensando en morir, pero cuando estás 
ahí y te das cuenta que es una posibilidad por 
alguna razón igual no te vas.

Así lo viví yo, pero es muy raro. Y tratar de 
ponerlo en palabras lo hace parecer más raro 
todavía. Yo quería poner mi bandera de ‘Do-
nar Sangre’ en la cumbre, y sólo le pedí a Dios 
que me dé una mano para poder lograrlo”.

cuando volvió de la expedición, facundo 
tenía siete kilos menos. “Es normal que pase 
eso. Es por la deshidratación, el esfuerzo y la 
altura”, asegura. Pero sabe que todo valió la 
pena, porque en el punto más alto del mundo 
flameó la bandera de “Donar sangre salva 
vidas”, la campaña que él difunde.

“Y ya se me va a ocurrir algo nuevo para 
seguir promoviendo esta iniciativa”, promete.
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Buenos vecinos

y fue un mes movidito: 
fuimos a visitar a nuestros 
vecinos de la enet 12  “ita-
lia”. nos invitaron al acto 
y nos dió la bienvenida 
su director en el discurso. 
las madres y sus hijos nos 
ofrecieron un rico chocola-
te caliente con tortas fritas. 

Hubo música, poemas y 
bailes típicos.

después vinieron ellos  
al Hogar y compartimos un 
“Cuento por una sonrisa”, 
un encuentro maravilloso: 
ver como los chicos del 
industrial ponen palabras 
en cuentos e historias.

y también llegaron a 
visitarnos los de 5to, que 
ya son amigos porque nos 
conocemos de previos 
encuentros, y comparti-
mos la merienda y el taller 
de juego, porque en el 
HoGar rožman nunca 
estamos Quietos!

Visita a la ENET 12 en sus Bodas de Oro!
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10 años con nosotros!!

Aprender y comprender al otro!

Vi un aviso en el clasificado un domin-
go y envíe un email con mi currículum.  Me 
llamaron por teléfono: Sorpresa! Era la res-
puesta del email. Don José me llamó para 
una entrevista el 3 de agosto del 2006. 
Empecé la experiencia más linda: trabajar 
con la tercera edad. Mis comienzos  fueron  
como mucama, luego estudié y desde el 
2008 soy enfermera. Nunca me voy a olvi-
dar la ayuda de Dorita la cocinera y su hija 
Verónica Vargas, y otras compañeras como 
Isabel Álvarez, Hilda, Marcela y Lucía... y 
las que empezaron a venir después! 

La verdad me llena de emoción recordar 
a los abuelos que estaban en mis comien-
zos en el Hogar: Flor con su dicho ”Piba 
tráeme chocolate”, Pablo “Me das cafecito”, 
y Marian que le encantaba la morcilla. Y 
mil recuerdos más, como el de Iván Rodé, 
yo le decía: “Iván, que pasó el 25 mayo?” y 
el me respondía: “ Nació un caballo, levan-
tó la cola y salió un zapallo”. Tantas cosas 
vividas. Siempre voy a estar agradecida de 
la oportunidad que me brindaron en la ins-
titución, al decir Rozman, digo al Sr. José, a 
la Sra. Sasha, al Dr. Sebastián y además a 
Diego de Antonio. 

Trabajé la mayoría del tiempo turno no-
che, fui aprendiendo poco a poco y lo que 
más me motivó a aprender cada día más, 
era la aceptación de los viejis que llenaban 
y llenan el alma. La  vocación de poder 
ayudar es algo muy lindo, una se siente 
muy bien! 

Como mucama era muy compinche de 
ellos. Me acuerdo de Emilia, que me prepa-
raba un cafecito y me decía: “Cerrá la puer-
ta, así no te ven!” jaja, hermosa! Y como 

olvidarme de Matilde, Rudy, Luisito, Mía, 
María la señora de los gatos: les daba co-
mida por la ventana. 

Tengo tanto en mi mente que sería largo 
de contar. 

Las fiestas hermosas que se solían hacer 
con mucha gente, para las que Francka ha-
cía sus “krofi” y la ayudábamos a rallar el 
limón: lindos momentos!! 

Me siento feliz y agradecida a Dios por  
darme ésta oportunidad, ésta de bendi-
ción.  

Volviendo a mi profesión: aprendí mu-
cho ya que cuando pasé de ser mucama a 
enfermera, me enfrenté a una gran respon-
sabilidad: la vida de personas. Intento y 
trato de hacer lo mejor posible. Y cuando 
uno hace lo que le gusta y le pone el cora-
zón: es tan gratificante!

Estuve mucho tiempo como encargada 
para preparar medicación, algo que tam-
bién me gustaba mucho. Me  queda tanto 
por contar!

Solo quiero agradecer la confianza que 
depositaron en mi para la atención de los 
viejis. Hoy en día al mirar hacia atrás y 
sentir que fuimos creciendo, se siente gra-
tificante y sé que siempre hay más para 
aprender!

Gracias Norma por contarnos tu histo-
ria y tu pasión de hoy la enfermería: una 
profesión que no sólo es aprender si no 
comprender al otro!!

Nuestra Norma Monzón, cumple diez años 
con nosotros



8

ASi feStejAmoS LoS CUmPLeS 
De JULIO de 2016

AGoSto  2016

  1/8: Pierina C. 
  7/8: Ludmila S.
11/8: Teresa C.  
11/8: Nelly G. 
18/8: Anika S.
19/8: Maria Teresa R.
28/8: Guillermo R.
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arte nuestro

fernando Campoy presenta dos obras de vibrantes!
cABAllOs: VElOcidAd E hisTOriA

martin fierro

diA dEl ABUElO
Pensamos cómo son y somos los abuelos
 a . . . m o r o s o s
 B . . . o n d a d o s o s
 U . . . n i d o s
 E . . . l e g a n t e s
 l . . . l i m p i t o s
 o . . . b s t i n a d o s
 s . . . s a l i d o r e s

Porque en el día del abuelo entendemos que 
los abuelos somos amorosos, alagadores, 
bondadosos, bailarines, unimos a la familia 
y somos elegantes (sobre todo los de ahora), 
muy limpitos, fanáticos de la gamuzita, pero 
seguimos obstinados, y muy salidores los 
abuelos modernos de ahora. asi que: 
f E l I z  D I a  nos deseamos y les deseamos! 
                                               los martíN fIErro!!

rincón Poético

hE PEcAdO?

por Marité

Yo mi alma y mi ser 
Por  un amor he dado
Como la flor que ofrece
Sus pétalos.
Al ave que vuela a su lado.
Como el río que brinda sus aguas, 
al beso tibio 
De un rayo dorado….
Mas la flor no peca
Ofreciendo sus pétalos rosados
Ni tampoco el río 
Tibiamente por un sol besado
Entonces Señor,
YO QUE MI ALMA Y MI SER
POR UN AMOR HE DADO
¿Entonces Señor yo he pecado?
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B i o G r a f i a
recuerdos de ayer

“Yo estudié con los hermanos capuchinos. 
La vida me dio oportunidades que ni imagi-
né, y que me sorprendieron en distintas eta-
pas. Una de ellas, trasformar los camiones de 
la guerra en camiones para la cosecha! Tenía 
24 años y lo irónico es que nunca supe lo que 
era un camión. Era todo un paya, un rey. Me 
llegaban sin pensarlo, todo tipo de negocios! 
Lo que el Estado necesitaba, iba y lo traía-
mos, eso sí todo en forma legal. Negocios por 
casualidad te puedo enumerar infinitos! La 
Argentina era maravillosa, imagínate el oro 
del Banco Central no había donde guardarlo! 

A los 27 años perdí a mi padre y a los 33 a 
mi madre. Mi viejo vino de España huérfano, 
era tan humilde que a los 8 años trabajaba en 
una herrería. Hizo las rejas de La Rural, tenía 
un terreno justo al lado, lo vendió por 50 pe-
sos. Como era muy bueno, un Ingeniero lo lle-
vó a trabajar a Obras Sanitarias. Cuidó a sus 
dos hijas enfermas del corazón, éramos siete, 
a dos no llegué a conocer, murieron antes. 

A Teresita la conocía a los 27 años y nos 
casamos a los 32, la conocí en una reunión 
social, mi empleado me invitó a su casa por-
que llegaban dos hermanas de España. Fue 
ahí que nos conocimos. Vivimos un tiempo 
en Palermo, yo tenía una tintorería, que la 
vendí rápido. Y de una vida normal, pasamos 
a que nos caigan negocios del cielo. La em-

presa que más me duró fue la de fábrica de 
carpintería metálica. Tantos negocios! Traía 
también madera de Paraguay. Siempre mi 
hermano me daba una mano, me apoyé mu-
cho en él! 

A los cinco años de casados vinieron los 
hijos, vivimos en Once, en Versalles. Fueron 
buenos hijos. Uno contador, hoy Presidente 
del Banco Nación en China. El otro , que ya 
no lo tengo, siempre trabajó conmigo, no le 
gustaba el estudio, pero fue muy trabajador, 
trabajó en transporte, así era en esa época, el 
que no estudiaba: a trabajar! 

Después tuvimos también una empresa 
de cuero, en Foz de Iguazú. Vivimos allá tam-
bién. Luego nos vinimos y exportábamos a 
San Paulo. Tengo una hermosa bisnieta So-
fía, y dos nietas, una estudió Comunicación 
Social y la otra Turismo y Etnología. Y de mi 
otro hijo una nieta y un nieto, contador de hi-
permercados de Ecuador. Habla muy bien el 
portugués y trabaja con Brasil también. Y la 
hermana muy inteligente es supervisora.

Los chicos de Gustavo hicieron intercam-
bios estudiantiles con EEUU, Nueva Zelanda, 
no se pueden quejar: estudiaron y tuvieron 
muchas oportunidades ya de chicos!

La verdad fui muy feliz y viajamos mu-
cho. Me hubiese gustado que Tere esté me-
jor y disfrute...”

Biografía autorizada, pero abreviadita del gran 
amigo de todos, del monaguillo y secretario de la 
Capilla, matero de los talleres, amigo de los recién 
llegados y cuántas innumerables tareas más que 
desempeña a los cortos 96 en nuestro querido Hogar. 
Quién es? Ni más ni menos que: Don Tomás!
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Don Tomás!
y si, la vida de tomás 

es estar al lado de su mu-
jer, nunca abandona su 
deber  de  acompañar, 
de estar con quien eli-
gió y como dice: “hasta 
que la muerte nos separe”, 
por eso se internó con 
ella, pero sigue adelante! 

tomás no para: lee, ve 
películas y tiene una vida 
tan maravillosa y bella! 
es de los que disfruta 
cada minuto, pasea con 
su chica como cuando 
eran novios por el jardín 
del Hogar, el amor no 
sabe de enfermedades, 
y los que construyen 
una familia a la antigua 
hacen frente a todo muy 
juntos!! 

es admirable: regala 
vida, es el ejemplo! aún 
recuerdo el día que 
llegaron con tere y sus 
dos hijos, participaron los 
cuatro juntos, para elegir 
el mejor lugar y seguir a 
delante, viviendo, adap-
tándose a esa nueva 
etapa que los sorprendía, 
pero que hicieron suya. 
¡Gracias tomás por ser 
como sos! tE QUErE-
mos taNto!! Por ser 
buen padre, buen esposo 
y un muy buen amigo, 
que nos das calidez a 
todos y contagiás con tus 
ganas de hacer siempre!

en junio de 2008, cuando el Gobierno ZaPatero estudia-
ba lanzar un proyecto de ayuda a la economía española, 
manuel Perez escribía en su boletín mensual un comentario 
con mucho humor:

“El Gobierno español está estudiando conceder a cada uno 
de nosotros una suma de € 600,00.”

Si gastamos ese dinero en Walt-Mart, ese dinero va para la 
China. Si gastamos en gasolina, va para los árabes. Si com-
pramos un computador, va para la India. Si compramos fru-
tas, irá para México, Honduras o Guatemala. Si compramos 
un buen auto, irá para a Alemania o Japón. Y ningún centavo 
de ese dinero ayudará a la economía española. El único medio 
de mantener ese dinero en España es gastándolo con Putas o 
Cerveza, considerando que son los únicos bienes todavía pro-
ducidos por aquí.

Yo, estoy haciendo mi parte...”
la respuesta de un argentino igualmente de buen humor: 

“Estimado PEREZ:  Realmente la situación de los española 
es cada vez peor. Lamento informarle que la CRUZ CAMPOS 
(cervezas) fue recientemente comprada por la Compañía 
Holandesa... por lo tanto, le quedan solamente las Putas. 
Ahora, si ellas (las Putas), decidieran mandar su dinero a 
sus hijos, el mismo vendría directamente hacia los  políticos 
de Argentina, donde existe la mayor concentración de hijos 
de puta del mundo.”

Humor y mÁs por Julio

Querido Rey Mago: 
Lo esperamos, junto con nuestras familias                             

para volver a deleitarlos con su dulzura. Felices de saber que 
está mejor de salud, le decimos: no pierda la fe y esperanza. 
Queremos verlo pronto por éstos pagos, donde pasamos mo-
mentos  de alegría! Aquí están sus amigos!!

Con su presencia logra que nos pongamos “todos“ felices, 
como cuando éramos chicos! Usted nos llena el alma de ale-
gría e ilusión junto a los que amamos: nuestros hijos, nietos y 
familia.  Que su recuperación sea completa y jamás pierda la 
fe. Lo esperamos en cualquier momento, ésta es nuestra casa 
y suya también. HASTA PRONTITO!!

                         Sus Amigos del Hogar Rožman 

Cartero !
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“Siempre que llovió paró”. 
El más común de todos. Para salvarnos, por-

que a pesar de todo la vida es linda.
Mi mamá, nos enseñaba, nos amaba tanto, 
mientras le daba el pecho a uno mimaba al 

otro. Una gran madre , que falleció muy joven.

Uhhh! Villa Carlos Paz, de grande y de chica 
siempre fui. Y un lugar de Estados Unidos que 

había playa, muy lindo, pero no me acuerdo 
el nombre.

Fui modista, pero me hubiese gustado ser 
maestra.

No tuve muchas amigas, más bien buenas 
compañeras. Ninguna que se  juega por uno, 

pero yo tampoco por ella, no se dió.

Me gusta reír, pero nunca preste atención en 
películas de humor. Pero me gustan, y tam-

bién me gusta reírme de lo cotidiano.

El sábado, los chicos se quedaban en casa, no 
iban a la escuela, no se madrugaba.

Que estudien, por más difícil que sea. Ser bue-
na persona que es lo que más importa.

Gracias Nelly!

“Siempre hay segundas oportunidades”. 
Y  me viene a la memoria una graciosa que 
siempre repetía mi abuelo “Za lepoto je treba 
trpet´!” que significa que para alcanzar la 
belleza hay que sufrir... lo decía con una sonrisa 
pícara cuando veía a mujeres cuchichear!

Donde esté mi familia. Acá, allá, más cerca, 
más lejos. Si  los lugares son hermosoa pero no 
se comparten, pierden brillo. 
Adoro la montaña: verde, blanca, en ocres... 

Mi abuelo Vinko. Un hombre noble, paciente, 
altruista, de familia. Lleno de fé.

Un amigo es TANTO!  Te acepta como sos, 
sin maquillaje, al que le das sin esperar, lo 
aceptás. Tengo muchos amigos!

Es una herramienta mágica: cuando estás 
bien, dice tanto! Y si estás mal, sonreir es el 
primer paso para estar mejor. 

El viernes! Porque sé que se viene el finde con 
familia y amigos!

Tienen que permitirse elegir que quieren para 
su vida y trabajar para eso. Y así ser feliz va ser 
inevitable! 
Gracias Erika!

en 1era. Persona

Para conocernos un poco más a 
través de nuestras historias de vida

esTa VeZ Por dos

Hogar Rožman: tel.(54-11) 4669-1500 www.hogarrozman.com.ar

                    Las biografías express 
de nuestra dulce Nelly Valdecantos

...y de nuestra amiga 
Erika que diseña nuestro Boletín.

una frase que acompañó tu vida 

un lugar en el mundo

un pendiente en la vida  /  un ser inolvidable

Qué significa la amistad en tu vida? 

Qué significa la sonrisa para vos? 

el mejor día de la semana

un consejo para las generaciones futuras


